

DTV Balterswil mit zwei neuen Ehrenmitgliedern

Die 57. Jahresversammlung des DTV Balterswil verlief in gewohnter Manier „ruhig, zackig und gespickt mit witzigen Details“. Es wurde auf das vergangene Vereinsjahr zurück geschaut, zwei Ehrenmitglieder ernannt und im Ausblick über die Aktivitäten im 2014/2015 orientiert.



Pünktlich eröffnete die Präsidentin die 57. Jahresversammlung und führte speditiv und informativ, aber auch zum Lachen anregend, durch die üblichen Traktanden der Jahresversammlung. Insgesamt 11 Neumitglieder standen 8 Austritten gegenüber, so dass Regula Räbsamen stolz die neue Mitgliederzahl von 91 nennen durfte.

Rückblick und Ehrungen

Leider verstarben im Jahr 2013 zwei Turnerinnen. Die Mitglieder gedachten in einer Schweigeminute und mit schönen Erinnerungsfotos an Marta Schwager-Imhof (7.8.1922 - 17.3.2013) und Tjitske Maissen-Groot (16.5.1950 - 15.11.2013).

In den Jahresberichten der Präsidentin, der Mädchenriegen- und Geräteriegen-Verantwortlichen wurde das Jahr 2013 Revue passiert und die verschiedensten Highlights nochmals hervorgehoben. Der Wechsel in die neue Riegenstruktur hat toll geklappt und die Riegen sind allesamt gut gestartet. Um Rückblick und Ausblick ging es dann auch bei den Finanzen; die Kassierin erklärte den Turnerinnen fachmännisch und detailliert, wo Geld eingenommen oder ausgegeben wurde. Ebenfalls beleuchtete sie das vorgeschlagene Budget des Vorstandes. Die neue Riegenstruktur führte zu kleinen Veränderungen im Vorstand. Neu mit dabei sind Bettina Kaufmann als Beisitzerin, Sandra Bangerter als Hauptleiterin Damen 2 und Bernadette Principe als Vertreterin Frauen 2. Die Turnerinnenschar musste vernehmen, dass die Präsidentin per GV 2015 ihr Amt niederlegen wird. Nach 12 Jahren Präsidium ist es an der Zeit frischen Wind und eine neue Kapitänsfrau zu suchen!

Die Präsidentin durfte einzelne Turnerinnen noch ganz speziell hervorheben und ehren.

Dies waren Sabina Zuber für 15 Jahre sowie Susi Kuttelwascher für 25 Jahre und Margrit Holenstein und Anni Keller für 50 Jahre Mitgliedschaft.

Last but not least überraschte der Vorstand zwei Damen an diesem Abend mit der Ehrenmitgliedschaft. Melanie Rüegg und Riccarda Thalman wurden für ihren langjährigen, engagierten und stets motivierten Einsatz im Verein, Vorstand und an Anlässen geehrt. Die Präsidentin beleuchtete verschiedene Highlights und Stationen ihrer Turnkarriere und entlockte so manches „ou ja, das war lässig“ oder ein „gar nüme dra denkt“. Beide Turnerinnen waren sehr berührt von dieser Ehrung und mit Stolz tragen sie diese Auszeichnung!



Ausblick oder „Balterswil bewegt“

Im Jahr 2014 finden wiederum viele kleine und grössere Events oder Arbeitseinsätze statt. Im Fokus steht sicherlich die Turnerunterhaltung, die vom 7. bis 9. November 2014 stattfinden wird. Die Vorstände der verschiedenen Riegen sind bereits an den ersten Vorbereitungen.

Bereits jetzt wurde in den Agenden der Damen und Herren der turnenden Riegen der 3. Mai 2015 dick markiert. Dann findet in Balterswil das Kantonale Schwingfest statt; ein Highlight der Sonderklasse! Das OK ist bereits an den ersten Arbeiten und Vorbereitungen.